STAATSTHEATER NÜRNBERG

Kontakt:

Pressestelle Staatstheater Nürnberg E-Mail: presse@staatstheater-nuernberg.de Tel.: +49 (0)911 66069-3509

PRESSEMITTEILUNG

21. März 2022

Podiumsdiskussion: "Braucht Nürnberg ein Opernhaus?" Gesprächsreihe "Viel Theater um die Oper" des Staatstheaters Nürnberg und der Nürnberger Nachrichten nimmt das Bauvorha-

ben Opernhaus in den Blick

Unter dem Titel "Viel Theater um die Oper: Braucht Nürnberg ein Opernhaus?" findet am Sonntag, 27. März eine Podiumsdiskussion des Staatstheaters Nürnberg und der Nürnberger Nachrichten statt. Im zweiten Teil der Gesprächsreihe diskutieren Yvonne Coulin, Geschäftsführerin der Congress- und Tourismuszentrale Nürnberg, Andrea Maria Erl, Leiterin des Theaters Mummpitz, Julia Kempken, Leiterin des Theaters Rote Bühne und Staatsintendant Jens-Daniel Herzog. Thema ist das ab 2025 anstehende Bauvorhaben Opernhaus am Richard-Wagner-Platz. Moderiert wird die Diskussionsrunde von NN-Chefredakteur Alexander Jungkunz.

Stolz stehen sie in fast jeder deutschen Großstadt: die Opernhäuser, für deren Vielzahl Deutschland in aller Welt berühmt ist. Wenn eines dieser Häuser renoviert und auf die Höhe der Zeit gebracht werden muss, wie das jetzt in Nürnberg bevorsteht, sind Diskussionen unvermeidlich: Passt ein Opernhaus noch in unsere Zeit? Sind die Kosten seiner Modernisierung eine gute Investition? Was sagen andere Akteurinnen und Akteure der lokalen Kulturszene zu einem solchen Großunternehmen?

Im Dezember 2021 hat der Nürnberger Stadtrat entschieden, dass ab 2025 das Bauvorhaben Opernhaus am Frauentorgraben umgesetzt werden soll, während das Staatstheater mit Oper, Ballett und Orchester in eine Ausweichspielstätte auf dem Areal der Kongresshalle umzieht. Sowohl diese Entscheidung als auch das Bauvorhaben Opernhaus selbst sorgen weiterhin für viel Gesprächsstoff.

"Braucht Nürnberg ein Opernhaus?" Dazu diskutieren in dieser gemeinsamen Veranstaltung des Staatstheaters Nürnberg und der Nürnberger Nachrichten Yvonne Coulin, Geschäftsführerin der Congress- und Tourismuszentrale Nürnberg, Andrea Maria Erl, Leiterin des Theaters Mummpitz, Julia Kempken, Leiterin des Theaters Rote Bühne und Staatsintendant und Operndirektor Jens-Daniel Herzog. Moderator ist NN-Chefredakteur Alexander Jungkunz.

Die Veranstaltungsreihe wird am 24. April mit dem Thema "Was ist die Kultur wert?" fortgesetzt.

Viel Theater um die Oper: Braucht Nürnberg ein Opernhaus?

Podiumsdiskussion

Termin: So., 27. März 2022 um 11 Uhr, Opernhaus

Moderation: Alexander Jungkunz, Chefredakteur Nürnberger Nachrichten Mit: Yvonne Coulin (Geschäftsführerin der Congress- und Tourismuszentrale Nürnberg), Andrea Maria Erl (Leiterin Theater Mummpitz), Julia Kempken (Leiterin Theater Rote Bühne) und Jens-Daniel Herzog (Staatsintendant und Operndirektor).

Der Eintritt ist frei.

Weitere Programminformationen:

www.staatstheater-nuernberg.de

Tel.: 0180-1-344-276 (Festnetz 3,9 Ct./Min., Mobil bis zu 42 Ct./Min.)

Presse-Bildmaterial zum Download:

https://staatstheater-nuernberg.box.com/s/h1fqzievvmy5y1qkrazdachom8vkrl6s